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中 島 村 農 業 委 員 会 議 事 録 

１．会議開散会の日時及び場所 

          開   会      令和５年１１月１６日   午後１時３０分 

          閉   会      令和５年１１月１６日   午後２時１５分 

          場   所      生涯学習センター輝ら里 アリーナ３ 

２．会議に提出した議案 

議案第１号 現況確認証明申請に対する処分について 

３．会議を組識する者及び委員の出欠状況 

          定員１２名中・出席者１１名・欠席者１名 

４．会議に参与した者 

          中島村農業委員会事務局長      本 間 俊 一 

５．会議書記 

          中島村農業委員会主任主事      萱 森 枝 里 子 

６．開    会 

事務局長 

事務局長をして、令和５年第１１回の農業委員会総会を開催する旨を宣した。 

会長（あいさつ） 

どうも皆さん改めましてこんにちは。第１１回中島村農業委員会総会のご案

内を申し上げましたところ、本当に今日は暖かいですから、季節柄大変お忙し

い中お集まりいただきましてありがとうございました。 

先日ですね、１１月９日に行われました県下農業委員会大会に参加された方、

本当にご苦労様でございました。心から御礼を申し上げたいと思います。先ほ

どですね、出席されなかった鉢花関係の方、大変季節柄忙しいんだということ

で、ご苦労様でございます。職代の水野谷一男委員さんにもお聞きしましたと

ころ、関東方面に１日に２回運ぶんだということで大変ハードな仕事だなとい

う風に感じております。どうぞお体を大切に留意なされまして、お励みくださ

いますようお願い申し上げます。 

さて、本日の案件でございますが、１件でございます。どうぞ慎重審議をよ

ろしくお願い申し上げます。大変簡単ですが挨拶とさせていただきます。本日

は苦労様でございました。ありがとうございました。 

事務局長 

議事録署名人の選出からは、議事進行を会長にお願いする旨を宣した。 

議  長 

  議事に入る前に議事録署名人の選出について、２番宮本直人農業委員、４番

鈴木一男農業委員を指名した。 

議  長 

議事に入る旨を宣し議案第１号現況確認証明申請に対する処分について上程



し、事務局に説明を求めた。 

事務局長 

議案第１号現況確認証明申請に対する処分について議案書に従い朗読説明し

た。 

議  長 

議案第１号受付番号第８号について、確認担当委員に報告を求めた。 

２番小室英将推進委員 

議案第１号受付番号第８号につきまして、本日１２時４０分より、申請代理

人の行政書士・●●●●さん、宮本委員・小林委員・私を含めた農業委員・推

進委員３名及び事務局の立ち合いで現地確認を行いました。申請地の現況につ

きましては、畑の様相は無く、杉の木に覆われた山林の状態となっておりまし

た。山林化してから数十年経っており、農地への復元が困難であることから、

現地確認の結果、非農地であると判断しましたことをご報告いたします。以上、

報告終わります。 

議  長 

 引き続き農業委員からも報告を求めた。 

２番宮本直人農業委員 

 議案第１号受付番号第８号につきまして、只今小室推進委員より報告があり

ました内容については間違いございません。また、現地調査に私も同行し、直

接現地を見てまいりましたが、小室推進委員と同様、農地への復元が困難であ

ることから、非農地であると判断いたしましたことをご報告いたします。以上、

報告終わります。 

議  長 

 確認担当委員より報告があったが、質問等ないか諮ったところ。 

─── 異議なしの声多数 ─── 

議  長 

 異議なしの声多数であるため採決する旨を宣し、本案件について異議ないか

諮ったところ。 

  ── 全員異議なしの声あり── 

議  長 

異議ないものと認め、議案第１号現況確認証明申請に対する処分については、

原案のとおり可決決定された旨を宣した。 

議  長 

以上をもって、全議案審議終了の旨を宣した。 

事務局長 

その他に入る旨を宣した。 



一点目 次回の農業委員会総会は、１２月１５日（金）に生涯学習センター

輝ら里で行う。 

二点目 既許可案件のその後について 

三点目 タブレット端末の操作練習を実施 

事務局長 

 以上をもって、閉会する旨を宣した。 

 

閉      会      の      日      時 

                 令和５年１１月１６日  午後２時１５分 

 

 

 


